



## Auriol à la Rencontre de l'Espace - Présentation

Créé en 2006, « Auriol à la Rencontre de l'Espace » est un événement astronomique et astronautique qui se déroule une fois par an à Auriol, dans les Bouches-du-Rhône. Ce rassemblement a lieu chaque année en Septembre et compte quelques centaines de visiteurs.

Réunis à la Cité de la Jeunesse d'Auriol, les passionnés du ciel et de l'espace peuvent ainsi découvrir de nombreux stands et ateliers sur le thème de la conquête spatiale et de l'Univers : expositions, planétarium, observation du Soleil, activités pour les enfants, projections, sans oublier des conférences avec des professionnels de l'espace.

Les Rencontres de l'Espace d'Auriol sont également l'occasion pour le public de rencontrer des personnalités telles que des scientifiques ou des astronautes. Depuis 2006, plusieurs figures ont déjà participé à l'évènement comme par exemple Jean-François Clervoy, Claudie Haigneré, Léopold Eyharts, Jean Loup Chrétien, Michel Tognini, Brian Duffy, Sergei Ryazansky, Xavier Passot ou encore Michel Marcelin et Michel Viso.

Entièrement gratuit, cet événement animé par des passionnés permet de faire découvrir au plus grand nombre, professionnels ou amateurs, les multiples facettes du ciel et de l'espace.